



平成29年度スローガン

さらなる飛躍の年に

～一人一人が輝く黒部へ～

黒部商工会議所青年部だより

黒部商工会議所
青年部会長

新年のご挨拶



平成29年度黒部商工会議所
青年部55代会長

紙屋 衛

『必要とされる青年部へ』

新年あけましておめでとございます。皆様方におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また日頃より当青年部の活動に対し、格別なご支援とご鞭撻を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

昨年は、会員企業の成長・発展のための勉強会、交流会やイベントの賑わい創出のみならず、地域の皆様に夢や目標を持つことの大切さを学んでいただくために金メダリストの吉田沙保里選手と多数の金メダリストを輩出した栄監督を講師とした講演会や、志を同じくする公益社団法人黒部青年会議所様と合同で行った、子供達の職業観を育み、仕事の楽しさを知っていただくための事業「キッズ・ザ・お仕事チャレンジ」、そして黒部市の交流人口と定住人口を増やすための婚活イベント

「LOVE GET YOU」を会員一丸となって行いました。

本年も商工会議所活動の一翼を担いながら地域に貢献すべく様々な事業を行う予定にしております。そして、地域の皆様から必要とされる活動をし、地域の皆様から必要とされる青年部になっていくことが重要と考えております。

結びに、本年も皆様方の益々のご健勝、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



▲青年部会員一同 謹んで新年のお慶びを申し上げます。



婚活事業を開催！

カップル6組誕生！

12月17日(日)黒部市国際文化センターコラール内パ・ド・ドウで婚活パーティー「LOVE GET YOU」を開催いたしました。この事業は、新たな交流や出会いの場を設けて交流していただくことで、市内定住の促進や活性化に繋げることを目指し企画・運営しております。

当日は男女各30名が参加し、ゲームや談笑をしながら交流を深めました。

今回の婚活事業では、マッチングタイムで5組、告白タイムで1組、計6組のカップルが誕生しました。告白タイムでは、カップル成立の瞬間、会場が割れんばかりの歓声に沸き、この日一番の盛り上がりを見せていました。



▲談笑する参加者

家族交流クリスマス会を開催

12月10日(日)青年労働ホームにおいて家族交流クリスマス会を行いました。

交流会では、最初に青年部の事業説明が行われ、家族に青年部活動に対しての理解を深めていただきました。その後アイシングクッキークラフトやクリスマスリース作りが行われ、最後にはクリスマスプレゼントが良い子だけでなく頑張った大人たちにも配られ、ちよつと早いクリスマスを楽しんでいただきました。

その後アイシングクッキークラフトやクリスマスリース作りが行われ、最後にはクリスマスプレゼントが良い子だけでなく頑張った大人たちにも配られ、ちよつと早いクリスマスを楽しんでいただきました。

